

Brunner Schützen erzielen gute Resultate

Die erste Saisonhälfte des MSV Brunnen-Ingenbohl ist bereits vorüber.

In Gersau absolvierten die Brunner Schützen und Schützinnen wie jedes Jahr das Feldschiessen. Mit je 69 Punkten waren Thomas Hotz und Robin Truttman die Besten des Vereins.

Am Schützenbundschiessen in Seewen blieben absolute Topresultate aus. In der Sektionswertung erreichte der MSV Brunnen-Ingenbohl den 7. Rang. Sepp Schelbert schoss am Rontalerschiessen in Perlen mit 99 Punkten ein Spitzenresultat. In der Sektionsmeisterschaft konnte sich der Verein mit einem Sektionsdurchschnitt von 94,713 Punkten für die zweite Runde qualifizieren, welche nach den Ferien geschossen wird.

Keine Finalteilnahme, top in Murten

In der schweizerischen Gruppenmeisterschaft startete der MSV Brunnen-Ingenbohl mit fünf Gruppen mit jeweils fünf Schützen. Drei Gruppen, eine in

Teilnehmer am
historischen
Murten-
schiessen.

Bild: Sandra Bürgler



jeder Kategorie, konnten sich für den Kantonalfinal qualifizieren. Dort belegten sie die Ränge 6, 7 und 8. Alle qualifizierten sich somit für die erste Hauptrunde. Die Gruppen im Feld E und D konnten überzeugen und erreichten die Limite für die zweite Hauptrunde. Dort schoss sich die Gruppe im Feld D eine Runde weiter. In der dritten Hauptrunde schaffte sie die Qualifikation für den Final lei-

der nicht. Am Jungschützenwettschiessen nahmen acht Jungschützen teil. Die Teilnahme war erfolgreich, so konnten sechs die begehrte Auszeichnung nach Hause nehmen. Ende Juni fand wieder einmal ein zweitägiger Vereinsausflug statt. Das Ziel war Murten. Am ersten Tag war der Treffpunkt im Papillorama. Am zweiten Tag nahmen zehn Schützen als Gruppe am historischen Mur-

tenschiessen teil. Dort belegten sie den hervorragenden 4. Rang von 18 Gastsektionen. Die Familien erkundeten das schöne Murten. Nach der Sommerpause erwartet den MSV Brunnen-Ingenbohl ein prall gefülltes Programm. Die Jahresmeisterschaften gehen mit zahlreichen Schiessen weiter und in den Endspurt. Alle Resultate können auf der Homepage des MSV nachgelesen werden.